

ENTNUKLEARISIERUNGSERKLÄRUNG DER PRÄFEKTUR KANAGAWA

5. Juli 1984

Die Abschaffung von Kernwaffen und die Verwirklichung des ewigen Friedens ist der ernste Wunsch des ganzen japanischen Volkes als einziger Atombombenopferstaat auf der Welt und damit auch ein dringendes Verlangen der Bürger der Präfektur Kanagawa.

In der heutigen Welt, wo die Verstärkung der Atomwaffen und die dadurch erhöhte Spannung den Weltfrieden und das Überleben der Menschheit bedrohen, fühlen wir uns verpflichtet, für die Abschaffung von Kernwaffen und für Abrüstung an die Welt zu appellieren.

Es ist unsere Pflicht, unser schönes Land zu schützen und unseren Nachkommen intakt zu überliefern.

Wir, die Bürger der Präfektur Kanagawa erklären hierdurch, das nationale politische Prinzip von Japan, die sogenannten drei Entnuklearisierungsprinzipien "Kernwaffen nicht besitzen, nicht herzustellen und nicht in Japan einführen zu lassen" als das politische Prinzip der Präfektur Kanagawa anzunehmen.